



いよいよ今年度も残りわずかになりました。この一年で出来るようになった事が増え、心も身体も大きく成長したONIONクラスの子ども達！来年度のPOTATOクラスへの進級を楽しみにしつつ一日一日を大切に残りの一ヶ月を子ども達と共に楽しみたいと思います。

～今月のねらい～

- ◎進級を楽しみにする。
- ◎保育者と一緒に異年齢児との交流を楽しむ。
- ◎身の回りのことを自分で進んで行おうとする。
(衣類の着脱、衣類を畳むなど)

スライム遊びをしました！

カレーパンマン

パイキンマン



～今月の予定・活動～

- 1日(金)ひなまつり誕生会
- 12日(火)13日(水)身体測定
- 15日(金)避難訓練
(製作)たんぼぼ、チューリップなど
(歌)♪はるがきた♪つんつんつくし
♪ARINKOMURAの歌
(絵本)おうちにかえろう、わたしのワンピース
(遊び)外遊び(ストライダー・かけっこなど)

一年間ありがとうございました！！

・この一年間で子ども達の沢山の可愛い笑顔、泣き顔、怒った顔など、色々な表情を見ることが出来毎日とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。ONIONクラスで過ごした日々の中でお友達や先生と一緒に遊んだこと、運動会や収穫祭といった行事を通して、お家の人の前に立って歌を歌ったり、かけっこやダンスなどをいった身体を動かすことを楽しんだり沢山の思い出が出来ました。至らない点もあったかと思いますが、保護者の皆様には日々の保育へのご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

【ONIONクラス担任】助川・鈴木・高橋

心も体も大きくなったよ♡

・進級をした頃は、好きなおもちゃでひとり遊びをしたり、保育者のお膝から離れない子もいましたが、日々の生活の中で、お友達と一緒に遊ぶ楽しさを知り、一緒におままごと遊びやブロック遊び・外遊びををする中で言葉のやり取りが上手になりました。おもちゃの貸し借りのルールも少しずつ身に付き、中々言えなかった「かして、いいよ！、」が言えた時には『すごいね！言えたね！』『貸してあげたの？優しいね！』と声を掛け拍手をしたりハイタッチをして沢山褒めています。外遊びでは、「○○ちゃん、○○君一緒に遊ぼう！」と友達に声を掛け一緒に遊びを楽しんでいます。生活面では、トイレ(パンツ)手洗い・歯磨き・衣類の着脱・給食など自分で出来る喜びを味わってほしいと思い一人一人と接してきました。その中で「先生見て！出来た！」と嬉しそうな笑顔で教えてくれた時はこちらも嬉しく思い心が温くなりました。今は、進級に向けてパジャマへの着替えなどを頑張っています。子ども達はお兄さんやお姉さんになる憧れのPOTATOクラスに進級することをとても楽しみにしています。何事に対しても一生懸命に頑張る心・気持ちは進級をしても忘れずにいて欲しいと思います。私たち三人にとって一年間子ども達と一緒に過ごし、成長を見守る事が出来た時間は大切な宝物です。

うんとこしょ！どっこいしょ！

先日、お部屋で『おおきなかぶ』の絵本を見た後、外へ出てARINKOMURAの畑でカブを収穫しました。「うんとこしょ！どっこいしょ、」と言い保育者と一緒にカブを引っ張る子ども達！収穫したカブは、給食室の先生に切ってもらい、その後はジップロックに浅漬けの素を入れてモミモミ♡「おいしくなあれ！」と言いながらカブの漬物を作りました。漬物は給食の時間に美味しく食べました。自分達で収穫し作った漬物は美味しかったようであっという間に完食するONIONクラスの子ども達でした！

こんな事も出来るよ！



ぶ〜らぶ〜ら♪



3さいおめでとう！！